

なつめさんちとお絵描きチャレンジ 8/1



憧れの人から直接指導

夫婦でユーチューバーとして活躍する、なつめさんちを講師として「なつめさんちとお絵描きチャレンジ」が市立図書館で開催され、中高生43人が参加しました。質問コーナーでは、ユーチューバーの仕事についてなど、ここでし

か聞けない話が飛び出しました。その後、二人が描いたイラストにアルコールマーカーで塗り絵をした参加者。作業を見守る二人から直接アドバイスをもらい、嬉しそうに耳を傾けていました。



1



2



3

- 1参加者に直接アドバイス
- 2アルコールマーカーで慎重に
- 3色を塗って完成



熱心に耳を傾ける参加者

NARITA AIRPORT JOB FES 8/3

空の仕事を身近に感じて

航空業界の仕事を知ってもらおうと「NARITA AIRPORT JOB FES」が成田空港などで開催されました。空港内の制限エリアを見学できるバスツアーや制服の試着、お仕事体験など、さまざまなプログラムが用意されたこの催し。中高生を対象にしたスタッフとの座談会では、航空業界を目指したきっかけや仕事のやりがいなどの質問が飛び交い、航空業界を志す多くの生徒の姿が見られました。

こども未来政策委員会 7/30



事業提案に向けた若者たちの挑戦

市内の高校生や大学生で構成される、こども未来政策委員会。市への事業提案に向けて検討を重ねてきた内容の中間発表が、市役所で行われました。話し合いで挙がったのは、自習室の設置やSNSでの情報発信、職業体験・国際交流・自己表現に関することなど、委員が日常生活で感じている課題を解決する事業。今後は秋に予定される事業提案に向けて、より具体的な内容の検討を進めていきます。



「こんなものがあつたらいいな」と語り合う

SNSでつながろう

市では、イベント情報や緊急情報など、皆さんの役に立つさまざまな情報をSNSで配信しています。



成田市LINE



成田市広報課Facebook



成田市広報課Instagram
#なりたさんぽ



成田市公式X

中学生折り鶴平和使節団 8/4~6



広島で戦争の歴史と向き合う

戦争の悲惨さと平和の大切さを学ぶ中学生折り鶴平和使節団が、広島を訪問しました。今回は、平和記念式典と全国の小中高生・大学生が集まって意見交換を行う全国平和学習の集いに出席。市民の代表として千羽鶴を献納したほ

か、原爆による焼け跡が当時のまま残る本川小学校平和資料館などを視察しました。参加した中学生は「平和な世界を作るためには、戦争について知り、行動することが大切だと感じた」と話していました。



- 1 平和記念公園で千羽鶴を献納
- 2 本川小学校平和資料館で話を聴く
- 3 原爆ドームの前で

平和啓発ギャラリー展示 8/1~31



戦争の記憶を受け継いで

戦後80年を迎え、次の世代へ平和の大切さを伝えるため「平和啓発ギャラリー展示～いま伝えたい戦争の記憶」が、なごみの米屋 スカイトウンギャラリーで開催されました。会場に展示されたのは、本市出身の芸術家の作品や市民の皆さんから寄せられた戦争に関する貴重な資料など。訪れた人たちは、戦時中の成田の様子が描かれた作品などに見入っていました。



本市出身の漫画家の作品を真剣に読む



力強いサーブを打ち込む

ジュニアシングルステニス大会 7/29~31

日頃の成果を発揮して

市内外の高校生などが実力を競う「ジュニアシングルステニス大会」が重兵衛スポーツフィールド中台テニスコートで開催されました。強い日差しが照り付ける中、トーナメント方式で行われた今大会。迫力のあるサーブや力強いショットを繰り出し、熱い試合を展開しました。会場には仲間や保護者などたくさんの人が応援に駆け付け、選手たちへ声援を送っていました。